



11/23 佐伯美香 バレーボール教室



市内の中学生約100人が参加しバレーボール教室が小松体育館で開催されました。佐伯先生の楽しく熱心な指導に生徒たちもバレーボールの厳しさ楽しさを再確認していました。

12/8 高野進 陸上競技教室



世界陸上選手権にも出場した宮崎久先生も参加され、世界トップレベルの実技と講義を日本陸上界の第一人者である高野先生が、芸術的なフォームでの走りを実際に見せながら熱心にご指導いただきました。

12/9 佐野慈紀 軟式野球教室



佐野先生、五十嵐章人先生、ユウキ先生、大久保勝信先生を講師に、直接投球やバッティングなどのご指導をいただきました。教室の最後には、先生たちから素敵なプレゼントもいただき、西条市からは先生方へ感謝状を贈呈（白抜き写真）しました。

12/9 つなぐタスキに熱い思いを込めて



一般男子1部・2部、一般女子、中学男子、中学女子の5部門に合計70チームが参加し、西条市駅伝競走大会(西条会場)が開催されました。市内チームはもとより、松山、今治、新居浜からも参加いただき、競技力の向上や地域の交流が図られました。

祝 小松高校 日本音楽部 全国大会出場

11月17日、県民文化会館で開催された「第21回愛媛県高等学校総合文化祭日本音楽部門発表会」で優秀賞を受賞した小松高校日本音楽部の皆さんが、12月13日市長を表敬訪問しました。同音楽部は、来年8月、群馬県で開催される全国高等学校総合文化祭に愛媛県代表として出場します。皆さん頑張ってください。



11/25 カブトガニフェスティバル

カブトガニと人間が共生できる自然環境と保護意識の高揚を目的に、フェスティバルが開催されました。当日は愛媛大学の竹内教授の講演や幼生飼育説明会、幼生の放流が行われ、参加者は自然環境の大切さを改めて実感していました。



12/9 第25回 西条近県柔道大会

県内各地の小・中学生・高校生や柔道関係者約700名が集い、西条近県柔道大会が総合体育館で開催されました。日頃の稽古で磨いた技を競い合う、選手たちの一生懸命な姿に、会場からは大きな声援がとんでいました。



11/18 サッカー会場で西条市をPR

▶ いたまきの前は長蛇の列



◀ 荒川の獅子舞が観客を魅了

マッチシティ「西条市の日」として、愛媛FC対サガン鳥栖戦が、約500人の西条市民が応援に駆けつける中、愛媛県陸上競技場で開催されました。会場では、うちめき水を使った水出しコーヒーやいたまきなどが飛ぶように売っており、ハーフタイムの「荒川の獅子舞」は観客の視線を一身に浴び、西条市の産品や伝統文化の魅力を伝えていました。

12/11 スポーツ選手ふれあい指導事業開催

元世界陸上女子マラソン代表の市河麻由美さんを講師に迎え、陸上運動教室が吉井小学校で開かれました。トップアスリートの豊かな経験に基づいた指導に、参加した児童は楽しくスポーツに親しむことができました。この事業は、文部科学省などが推進する「子どもの体力向上キャンペーン」の一環で、10月の国安小学校に引き続いての開催となりました。



特集記事
SICS
主要施設紹介
支所便り
お知らせ
情報最前線
催し
講座・教室
募集
施設ガイド
ふるさと産品
カメラスポット
Hobby Field
文芸広場
他
各種相談
人権・同和教育
他
保健センター
当番病院
他